
Compte-rendu 4eme Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)
le 28 octobre 2022

Accueil des jeunes devant la mairie pour un départ à pied en direction du 
« chalet Fritz ».  10 jeunes sont présents et donc 7 sont absents et 
excusés :

Présents Absents

BIASCH Nicolas BINGER Baptiste

SYREN Cassandra CAMMARATA Enzo

BITSCHNAU Noé CARRIER Lise

HUTH Romane JUNG-MATHIS Jean

FRIEDRICH Hugo HEISSLER Nathan

KLEIN Gaspard LAMBIN Léon

LAGRANGE Mathilda BRIOT Raphaël

LOIODICE-BARDA Faustine

OLIVERO Arthur

STEINER Eva

Rencontre avec M. Raphaël Piquet, garde-forestier

Cette après-midi du 28 octobre, pour leurs 4ème Conseil Municipal, les 
jeunes élus avaient rendez-vous avec notre garde-forestier. Celui-ci leur 
a expliqué comment est géré notre forêt au sein du syndicat forestier.

Raphaël leur a présenté les différentes essences d’arbre présents dans la
forêt et plus particulièrement les chênes et les hêtres. Il a également 
expliqué que la forêt a été « dépouillé » de quasiment tous ses 
épicéas suite à la prolifération des scolytes (petits insectes).
M. Piquet a insisté sur les effets du réchauffement climatique sur la 
forêt :
- mort de plusieurs arbres
- adaptation des arbres
- recherche d’essences d’arbres pouvant s’adapter au réchauffement 
climatique
- modification de la façon de gérer la forêt.

Le garde-forestier a également répondu aux questions des jeunes et leur 
a proposé pour finir un petit quiz.



A savoir... 

La forêt participe à la lutte contre le réchauffement climatique : 
« L’arbre, un atout pour la planète » : 87 millions de tonnes de CO2, c’est 
ce que la forêt française capte chaque année, soit 19 % de gaz à effet de 
serre.


